

ANALES
DEL
INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

S. E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA,
SEÑOR FEDERICO ERRÁZURIZ ECHÁURREN

† EN VALPARAISO EL 12 DE JULIO

El juéves 18 de Julio a las 8½ P. M. celebró sesion ordinaria el Directorio del Instituto de Injenieros bajo la presidencia del señor don Enrique Vergara Montt i con asistencia de los directores señores Bascuñan Javier, Greve Ernesto, Huneeus Francisco, López Emiliano, Dublé Enrique, Pardo Estanislao, Soublette Eduardo, Torres Rojerio i Trucco Manuel. El Director señor Cárlos Ehlers Dublé envió carta de escusa por encontrarse ausente de Santiago.

Apénas leída i aprobada el acta de la sesion anterior, el señor Vergara Montt espresó que, ántes de dar cuenta de las comunicaciones recibidas, creia un deber manifestar al Directorio que, en presencia del duelo nacional por el fallecimiento del Excmo. señor Errázuriz, i en la dificultad de poder reunir al Directorio oportunamente, habia la mesa directiva tomado la representacion del Instituto para concurrir a los funerales.

Agregó que la institucion estaba en el deber de hacer una pública manifestacion de sus sentimientos tanto por tratarse del primer majistrado de la República cuanto por ser deudor al señor Errázuriz de señalados servicios i muestras de deferencias para ella.

Recordó en seguida el señor Vergara Montt que en 1895 tuvo que solicitar, en representacion del Instituto, el voto del entónces senador, señor Errázuriz, para obtener una subvencion fiscal para la publicacion de los ANALES, habiendo recibido, con tal motivo, una carta, en la que el señor Errázuriz demostraba la simpatía con que miraba al Instituto. Recordó asimismo que en 1894 el señor Errázuriz contribuyó con una fuerte suma de su peculio al mantenimiento de las sociedades que han dado oríjen al actual Instituto.

Terminó proponiendo que el Directorio enviara a nombre de la Sociedad notas de pésame al Vice-Presidente de la República i a la familia del señor Errázuriz, i que en homenaje a la memoria del Presidente se levantara la sesion dejando constancia del sentimiento con que el Instituto se asociaba al duelo nacional.

Aprobadas estas indicaciones se levantó la sesion, despues de haber dado cuenta del telegrama de condolencia recibido de la Escuela Politécnica de Rio Janeiro que fué contestado oportunamente.